

PROJET APAC Arts et Sciences « Nos amis les Insectes » à l'école Bucaille

Tout au long de l'année scolaire, les six classes de cycle 2 de l'école Bucaille ont mené un projet APAC « Nos amis les Insectes » liant les Sciences et les Arts.
Après l'étude du milieu et la découverte des insectes qui peuplent nos jardins, les élèves ont mis en place dans leur cour des carrés-potagers et un hôtel à insectes.



En parallèle, ils ont découvert le Street-Art et rencontré un artiste, Antoine Thomas dit Antu.



Avec Antu et Julia de l'association MixArt, les 6 classes ont réalisé une fresque murale sous le préau de l'école.

Pour compléter leur Parcours d'Education Artistique et Culturelle, elles vont prochainement effectuer un parcours Street-Art dans la ville avec l'aide de Virginie du Service patrimoine de la ville et inaugurer leur fresque et leurs décors dans le potager.